

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Médico en Tu Casa es mucho más que un premio: Mancera

 El Papa es ajeno a cancelación del galardón por parte del Vaticano, afirma

PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El Médico en Tu Casa es mucho más que un premio, afirmó el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, luego de que el Vaticano cancelara la entrega de un reconocimiento a este programa: "Sin ninguna explicación la cita para entregar el premio fue cancelada, suponemos que habrá una explicación por parte de los organizadores para esta cancelación a la Ciudad de México".

Dijo estar seguro de que el papa Francisco es ajeno a la decisión de los organizadores, "él públicamente ha sostenido que la Iglesia es incluyente y misericordiosa. El Gobierno de la Ciudad siempre va a defender la libertad de la persona y la libertad de decisión con responsabilidad ciudadana. El Médico en Tu Casa es mucho más que un premio".

En la edición 16 de los premios Giuseppe Sciacca se otorgaría al jefe de Gobierno un reconocimiento en la categoría de Actividad Institucional, por la implementación del Médico en Tu Casa. El secretario de Salud, Armando Ahued, viajó al Vaticano para recibir a nombre de Miguel Ángel Mancera el premio.

Sin embargo, sin explicaciones y de último momento se retiró de la lista de galardonados al jefe de Gobierno. La premiación se realizó el 11 de noviembre en el Aula Magna de la Pontificia Universidad Urbaniana.

"Para el Gobierno de la Ciudad de México la cercanía del papa Francisco, su interés personal mostrado públicamente para conocer el programa El Médico en Tu Casa es mucho más valioso que cualquier pergamino", afirmó el mandatario.

Mancera destacó que incluso, previo a la ceremonia, Ahued tuvo oportunidad de presentar el programa, en audiencia pública, al Papa.

Donativo. El jefe de Gobierno también anunció ayer que la Ciudad recibió un donativo por 750 mil dólares por parte de la Fundación Rockefeller, como parte del programa 100 Ciudades Resilientes, para los trabajos de reconstrucción tras el sismo del 19 de septiembre pasado.

Detalló que 500 mil dólares llegarán a la Ciudad en donativo, 250 mil en servicios pro bono, recursos que se darán para el periodo comprendido entre noviembre 2017 y octubre 2018, a través de la Agencia de Resiliencia de la Ciudad de México.

Mediante un comunicado, Michael Berkowitz, presidente de 100 Ciudades Resilientes, precisó que con este donativo la organización brindará apoyo en diversas áreas para fortalecer el trabajo de la Comisión para la Reconstrucción y Transformación Resiliente de la Ciudad: "Este apoyo es muestra de nuestro compromiso con la capital y esperamos contribuir así en la actualización de la resiliencia en la Ciudad de México, a la luz de las lecciones aprendidas después de los sismos para mejorar la planeación y respuesta". ●



Miguel Ángel Mancera destacó que previo a la ceremonia, Armando Ahued presentó el programa en audiencia pública al papa Francisco, en el Vaticano.

En el aire, futuro político de Monreal

- Dice que por el momento continuará como delegado
- Precisa que tras reunión con AMLO, evalúa aún sus opciones

DIANA VILLAVICENCIO

-diana.fuentes@eluniversal.com.mx

Ricardo Monreal Ávila tomó la decisión de continuar al frente de la delegación Cuauhtémoc, aunque no aclaró si será hasta que termine su administración; es decir, en octubre de 2018.

En un video difundido a través de sus redes sociales confirmó un primer encuentro con Andrés Manuel López Obrador, líder de Morena.

"Lo escuché. Después de varios meses intercambiamos puntos de vista sobre el régimen político y la urgencia de transitar hacia una nueva era, hacia una transformación profunda, hacia un cambio verdadero", dijo Monreal Ávila.

En los cinco minutos con cinco segundos que dura el video, aceptó que aún evalúa el rumbo que deberá tomar y que por ello analiza cada una de las propuestas recibidas.

Hace unos días, el delegado reconoció a EL UNIVERSAL que veía escasas posibilidades de encabezar el Frente Amplio Ciudadano debido a que esta alianza se encuentra entrapada en su propio laberinto.

Además, opinó que abrir más frentes con el destape de otros candidatos como el secretario de Salud, Armando Ahued, por mencionar uno, debilitaría más al Frente.

En el video, que fue difundido la tarde este domingo, Monreal expuso que está consciente de que debe atender el calendario electoral, pues no se puede pasar esa fecha, pero también sostuvo que debe atender los intereses de la Ciudad, sin alejarse de los principios y la congruencia que ha intentado mantener.

"Hasta ahora la impaciencia no me consumió, la ambición no me tocó y el fuego de la indignación por una injusticia y perversión no me devoró", precisó el zacatecano.

En su mensaje, el delegado en Cuauhtémoc dijo que le pesa e incluso le preocupa más el desastre nacional en el que se está cayendo y la decadencia política que persiste.

"No tengo ambiciones desmedidas, soy un hombre de familia y de fe, por lo pronto mi decisión es continuar al frente de la delegación Cuauhtémoc" y precisamente justo cuando emite esta declaración aparece la imagen de su segundo informe de gobierno, donde logró reunir a miles de simpatizantes.

El zacatecano ha dicho que tiene tres alternativas sobre su futuro político, aunque la primera está desechada y consistía en una coalición con el PRI, Partido Encuentro Social, Nueva Alianza y Verde Ecologista de México. Dicho por él.

La segunda son las pláticas que ha sostenido con las corrientes internas del Frente y la tercera, la reunión con Andrés Manuel López Obrador, la cual ya se realizó y se prevé que se realicen más encuentros.

Para Monreal, la historia y la con-

gruencia pesa mucho. Así lo ha admitido y ha manifestado que no es un ambicioso vulgar ni un ambicioso desmedido para un puesto, por muy importante que éste sea. •



"Lo escuché [a AMLO].

Después de varios meses intercambiamos puntos de vista sobre el régimen político y la urgencia de transitar a una nueva era"

RICARDO MONREAL Delegado en Cuauhtémoc

1 3 NOV 2017

Página: \ Sección: Malogo li